

## Friedrich-Wilhelm Möse



Hallo liebe Langersheimer Mitbürger,

geboren wurde ich 1955 in Goslar, bin in Langersheim aufgewachsen und hier zur Schule gegangen. Nach berufsbedingten Aufenthalten in Clausthal-Zellerfeld und Brüssel hat es mich 1993 zusammen mit meiner Familie wieder in meine Heimatstadt Langersheim zurückgezogen.

Für Politik interessiere ich mich schon immer auf allen Ebenen, war und bin aber nicht Mitglied einer politischen Partei. Ich bilde mir stets meine eigene unabhängige Meinung. Damit bin ich bei der WGL gut aufgehoben. Hier gibt es keinen Fraktionszwang und jeder kann offen und ehrlich seine Positionen vertreten.

Im Stadtrat und im Ortsrat Langersheim setze ich mich seit 2011 unabhängig von Partei- und Mehrheitsmeinungen für die Interessen der Langersheimer Bürger ein und versuche dabei, neue Ideen einzubringen.

**In Langersheim lebe ich auch deshalb gerne, weil ich hier viele Freunde und Bekannte habe und ich die umliegende schöne Natur zum Wandern, Radfahren und zum Tauchen nutzen kann.**